

Offert par **Entraide Mercier**, ce programme s'adresse aux familles à faible revenu de la région. Il permet aux familles de se procurer gratuitement pour les enfants de la maternelle jusqu'au 5<sup>ème</sup> secondaire, les effets nécessaires : sac à dos, cahier d'exercice, cartables, cahiers, crayons, etc ... pour démarrer l'année scolaire du bon pied.

TERRITOIRE DE RÉSIDENCE DESSERVI : Mercier, Châteauguay, Léry, Saint-Isidore, Sainte-Martine et Saint-Urbain-Premier



## Comment s'inscrire?

### Étape 1

Rassemblez les documents suivants :

1. Copie de votre avis de cotisation de Revenu Québec 2023 et de l'autre parent ou conjoint s'il y a lieu.
2. Copie de l'Avis de l'allocation famille du Québec.
3. Preuve de résidence.
4. Copie de la liste des effets scolaires demandés par l'école pour chaque enfant que vous souhaitez inscrire. Sur chaque liste, barrez les articles déjà en votre possession. La réutilisation des effets des années précédentes est encouragée.

Votre avis de cotisation ne reflète pas la précarité de votre situation? Vous pouvez tout de même communiquer avec un intervenant d'un organisme partenaire pour discuter de votre situation.

**Date limite d'inscription: Vendredi 26 juillet 2024**

### Étape 3 : Acceptation de la demande

Les familles acceptées recevront une confirmation de l'acceptation de la demande au début du mois d'août. Elles obtiendront en même temps les détails pour récupérer les effets scolaire. Surveillez votre boîte de courriel.

**Un grand MERCI à tous nos partenaires, sans eux, le programme n'aurait pas lieu.**

### Étape 2

**Communiquez avec un des organismes partenaires pour procéder à l'inscription :**

Tous les types de familles à faible revenu peuvent s'inscrire au programme Bien équipé pour la rentrée par le biais des organismes communautaires suivants :

**L'étincelle communautaire du Grand Châteauguay**  
(anciennement La Rencontre Chateauguoise) **450-699-6819**

**Alliance Carrière Travail - SAFIR 450-977-0223**  
(nouveaux arrivants seulement)

**Actions Familles 450 427-1576** (seulement pour les résidents de Ste-Martine et St-Urbain-Premier)

Vous êtes déjà un usager régulier d'un organisme suivant ?  
Communiquez avec votre intervenant habituel pour vous inscrire.

**Quartier des femmes 450-692-9805**  
**La Re-Source 450-699-0908**  
**RIAPAS 450-691-6682**  
**AVIF 450-692-7313**



Offered by **Entraide Mercier**, this program is aimed at low-income families in the region. It enables families with children from kindergarten to grade 5 to receive the following items free of charge:  
backpacks, exercise books, binders, notebooks, pencils, etc...  
to get the school year off on the right foot.



RESIDENCE AREA SERVED : Mercier, Châteauguay, Léry, Saint-Isidore, Sainte-Martine and Saint-Urbain-Premier

## How do I register:

### Step 1

#### Present the following documents:

1. Copy of your Revenu Québec 2023 notice of assessment and the other parent or spouse, if applicable.
2. Copy of the Avis de l'allocation famille du Québec.
3. Proof of residence.
4. Copy of the list of school supplies required by the school for each child you wish to enroll. On each list, cross out the items you already have. Reuse from previous year's school supplies is encouraged.

Your notice of assessment not reflect the precariousness of your situation. You can still contact one of our partner organizations to discuss your situation.

### Step 2

#### Contact one of our partner organizations to register:

All types of low-income can register for the Bien équipé pour la rentrée program through the following community organizations:

**L'Étincelle communautaire du Grand Châteauguay**  
(anciennement La Rencontre Chateauguoise) **450-699-6819**

Alliance Carrière Travail - SAFIR **450-977-0223**  
(newcomers only)

Actions Familles **450 427-1576** (only for residents of Ste-Martine and St-Urbain-Premier)

Already a regular user of one of the following organizations?  
Contact your regular caregiver to register.

Quartier des femmes 450-692-9805  
La Re-Source 450-699-0908  
RIAPAS 450-691-6682  
AVIF 450-692-7313



**Application deadline: Friday, July 26, 2024**

### Step 3: Acceptance of application

Accepted families will receive confirmation of acceptance in early August. At the same time, you will receive details of how to pick up your school supplies. Keep an eye on your email correspondence.

**A big THANK YOU to all our partners, without them, the program would not take place.**